Entschließung

des Nationalrates vom 19. Oktober 2023

betreffend Maßnahmen zur Steigerung der internationalen Sichtbarkeit des kulinarischen Angebots in Österreich

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Arbeit und Wirtschaft, wird ersucht, Gespräche mit allen relevanten Stakeholdern (Österreich Werbung, Tourismusverbände, Wirtschaftskammer, Landwirtschaft, etc.) mit dem Ziel aufzunehmen, die internationale Sichtbarkeit des kulinarischen Angebots in Österreich zu steigern. Besonderes Augenmerk soll dabei auch auf der Vermarktung der heimischen Spitzengastronomie liegen (z.B. durch verstärkte Kooperation mit internationalen Restaurantführern).